

Lostorf, 25.03.2018

Cup: Argovia Cup
Disziplin: Mountainbike
Zeit: -.-.-
Rang: DNS (nicht gestartet)

Nach fast fünf Monaten hartem Wintertraining habe ich mich höllisch auf den Saisonauftakt in Lostorf gefreut, aber es kam ein bisschen anders. Genau drei Wochen vor dem Rennen hat mich die hartnäckige Grippe doch noch erwischt, und vier Tage ins Bett gezwungen. Nach einer Woche war ich wieder einigermassen auf den Beinen und rechnete damit, doch noch starten zu können, aber mein Trainer hat mir dann doch davon abgeraten. Ich sollte mich jetzt gut erholen und erst dann wieder einen guten Aufbau machen. Ich musste also das Rennen in Lostorf auslassen, konnte mich in dieser Zeit jedoch schon wieder meinem Aufbau widmen und mich auf das nächste Rennen in Rivera fokussieren. Am 04.04. habe ich dann noch den letzten Leistungstest, bevor die Saison auch für mich endlich losgeht.